



PRESIDEN JOKOWI JAJAL LRT BERSAMA ARTIS

Presiden Joko Widodo (tengah) bersama para artis berjalan memasuki stasiun untuk menaiki LRT Jabodebek menuju Stasiun Dukuh Atas di Stasiun Jatimulya, Bekasi, Jawa Barat, Kamis (10/8). Presiden Joko Widodo menyatakan LRT Jabodebek akan beroperasi pada 26 Agustus mendatang.

Jokowi Pertimbangkan Penghapusan Sistem Zonasi Penerimaan Siswa Baru

Permasalahan dalam proses PPDB tidak hanya seputar zonasi, tapi sejumlah sekolah swasta justru mengeluh tidak kebagian siswa.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) akan mempertimbangkan penghapusan sistem zonasi Penerimaan Peserta Didik Baru atau PPDB.

Sebab sistem zonasi PPDB banyak dikeluhkan masyarakat. "Dipertimbangkan (penghapusan zonasi PPDB)," kata Jokowi saat berada di Stasiun

Dukuh Atas, Jakarta, Kamis (10/8).

Kepala Negara mengatakan bakal mengecek secara mendalam untuk mencari kekurangan serta kelebihan jika zonasi PPDB dihapus.

"Akan dicek secara mendalam dulu, plus minusnya," kata Jokowi.

Wakil Ketua MPR, Ahmad Muzani, sebelumnya menyampaikan masukan soal polemik sistem

zonasi penerimaan peserta didik baru atau PPDB saat bertemu dengan Presiden Joko Widodo di Istana pada Rabu (9/8).

Sekjen Gerindra itu mengatakan, Presiden Jokowi akan mempertimbangkan untuk menghapus sistem zonasi PPDB yang menjadi persoalan di semua provinsi.

"Bahkan ada menimbulkan ketidakadilan di beberapa tempat. Presiden menanggapi

bahwa ini memang menjadi catatan bagi pemerintah. Nyatanya memang sungguh luhur, maksudnya mulia, maksud baik dari diselenggarakannya PPDB ini ternyata belum terjadi. Bahkan terjadi persoalan-persoalan hampir di semua provinsi," kata Muzani dalam keterangannya, Rabu (9/8).

"Karena itu presiden sedang

► Bersambung ke hal 11

Capres Ekuador Ditembak Mati Dua Pekan Jelang Pilpres Digelar

QUITO (IM) - Kandidat presiden Ekuador, Fernando Villavicencio ditembak mati saat kampanye politik, Rabu (9/8), atau dua pekan sebelum pemilihan presiden Ekuador digelar.

Surat kabar utama Ekuador, El Universo, melaporkan, Villavicencio dibunuh dengan "gaya pembunuh bayaran dan dengan tiga tembakan di kepala".

Video yang diposting di media sosial memperlihatkan Villavicencio sedang berjalan ke luar dari acara dikelilingi oleh penjaga. Ia terlihat memaui sebuah truk putih, dan tak lama kemudian terdengar suara tembakan.

Rekaman video dari rapat

umum itu memperlihatkan kecauan saat orang-orang saling rebutan untuk berlindung di lantai gedung setelah terdengar suara tembakan.

Kantor jaksa agung Ekuador mengatakan, tersangka pembunuhan Villavicencio telah meninggal karena luka yang dideritanya saat ditangkap.

"Seorang tersangka, yang terluka dalam baku tembak dengan personel keamanan, ditangkap dan dipindahkan, dengan luka parah, ke unit (jaksa agung) di Quito. Ambulans dari pemadam kebakaran mengkonfirmasi kematiannya, polisi sedang memproses pengambilan jenazah,"

► Bersambung ke hal 11

Danpuspom TNI Sebut Mayor Dedi Lakukan 'show off force' Geruduk Polrestabes Medan

JAKARTA (IM) - Mayor Dedi Hasibuan ternyata tidak ditahan saat tiba di Jakarta. Perwira menengah TNI AD ini hanya dimintai klarifikasi soal aksi penggerudukan ke Polrestabes Medan bersama puluhan prajuritnya.

"Jadi DFH ini kemarin hanya klarifikasi sifatnya. Jadi tidak ada penahan terhadap yang bersangkutan," kata Komandan Pusat Polisi Militer (Danpuspom) TNI, Marsda Agung Handoko, dalam konferensi pers di Mabes TNI Cilangkap,

Jakarta Timur, Kamis (10/8).

Hingga saat ini belum ada penetapan status terhadap Mayor Dedi, apakah tersangka atau tidak. Agung menegaskan, kasus tersebut akan dilimpahkan ke Puspom TNI AD.

"Status masih belum kita tetapkan tersangka nanti tergantung dari Puspomad," ucapnya.

Lebih lanjut Agung menambahkan, penyelidikan kasus akan terus berjalan dengan pembinaan dari Puspom TNI AD.

"Permasalahan ini akan kita limphakan kepada TNI Angkatan Darat dan permasalahan ini akan kita limphakan ke Puspomad," kata Agung.

"Jadi karena secara organisasi, secara struktur sebenarnya panglima ini kan pengguna kekuatan, proses pembinaan ada di angkatan. Nanti untuk selanjutnya permasalahan ini akan kita limphakan kepada TNI angkatan darat. Dan permasalahannya akan kita limphakan ke

► Bersambung ke hal 11

Ada Apa Sidang Etik Irjen Napoleon Tidak Kunjung Dilakukan Polri?

JAKARTA (IM) - Irjen Napoleon Bonaparte bebas bersyarat. Namun, hingga kini Polri belum juga melaksanakan sidang Komisi Kode Etik Polri (KKEP) terhadap pelaku suap dan penganiayaan itu, Ada Apa?

Pengamat bidang kepolisan dari Institute for Security and Strategic Studies (ISESS) Bambang Rukminto mengatakan, akan muncul asumsi bahwa Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo tak berani menggelar sidang etik kepada Napoleon karena takut yang bersangkutan

'nyanyi' membongkar borok di instansi Kepolisian.

"Asumsi yang muncul Kapolri tidak akan pernah berani menggelar sidang KKEP pada Irjen Napoleon meski sudah divonis pidana karena bisa membongkar borok di internal Kepolisian," kata Bambang ketika dihubungi, Kamis (10/8).

Seperti diketahui bahwa Napoleon akan memasuki masa pensiun pada bulan November 2023. Ia juga telah bebas bersyarat dari Lembaga

► Bersambung ke hal 11



TANGGAPAN TNI TERKAIT TINDAKAN MAYOR DEDI DI MEDAN

Kababinkum TNI Laksamana Muda TNI Kresno Buntoro (kanan) bersama Danpuspom TNI Marsekal Muda TNI Agung Handoko (kiri), Kapuspen TNI Laksamana Muda TNI Julius Widjojono (tengah) memberikan keterangan kepada wartawan di Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta, Kamis (10/8), terkait tindakan Mayor Dedi Hasibuan mendatangi Polrestabes Medan yang diduga sebagai upaya memengaruhi proses hukum kepada ARH yang merupakan kerabatnya. Selanjutnya perkara itu dilimpahkan ke Puspom TNI Angkatan Darat.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Melatih Diri lewat Masalah dan Membawa Manfaat bagi Semua Makhluk (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliut, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diego, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Penerbangan Tertunda Gara-gara Penumpang Panik Melihat Hantu



SEORANG penumpang penerbangan S7 Airlines Rusia terpaksa dikawal turun dari pesawat lantaran panik. Ia mengaku melihat hantu tentara bayaran kelompok Wagner ada di dalam pesawat.

Dalam rekaman video, terlihat ketika pria yang diidentifikasi sebagai Vitaly (39), bertekuk di pesawat yang akan berangkat dari St. Petersburg pada Kamis (10/8).

"Berhenti. Hentikan lepas landas. Saya tidak bercanda," outlet itu menerjemahkan ucapan pria itu, sebagaimana dilansir New York Post.

"Hentikan lepas landas. Lakukan itu dengan cepat. Hentikan lepas landas dengan cepat. Lakukan itu cepat. Saya dapat melihatnya. Berhenti. Hentikan lepas landas. Berhentilah."

Anton Gerashchenko, penasihat menteri

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS
GRANITE & SANITARY

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.207,00	15.183,00
SGD	11.311,00	11.281,00
AUD	9.988,00	9.938,00
HKD	1.975,00	1.915,00
EUR	16.877,00	16.627,00
GBP	19.561,00	19.291,00

Kamis 10 Agustus 2023 15:21 WIB